

Liebe Eltern!

Nach dem ersten Halbjahr des Kindergartenjahres wollen wir Ihnen ein Update zur Täglichen Bewegungseinheit (TBE) geben. Dank unserer Teilnahme an der TBE können wir mehr Bewegung in den Kindergartenalltag integrieren und so den Kindern nicht nur mehr Spaß an der Bewegung vermitteln, sondern auch ihre Entwicklung fördern.

Auf der [Website der Täglichen Bewegungseinheit](#) können Sie die österreichweiten Umsetzungszahlen einsehen – es ist beeindruckend, wie engagiert Kindergärten und Schulen teilnehmen! Wir freuen uns, dass die Kinder sehr viel Freude und Spaß bei den TBE-Einheiten haben und sie sich durch Bewegung und Schulung der Wahrnehmung körperlich und geistig weiterentwickeln.

Doch auch außerhalb des Kindergartens möchten wir die Kinder in ihrem natürlichen Bewegungsdrang unterstützen. Gerade in der Zeit, in der der Kindergarten geschlossen ist, wie zum Beispiel über die Osterfeiertage, würden wir uns freuen, wenn Sie zu Hause viel Freiraum für Bewegung ermöglichen. Sei es an der frischen Luft, bei einem lustigen Tanz oder bei einem Spiel im Garten, im Park oder auf dem Spielplatz – jede Bewegung zählt und macht den Kindern viel Spaß.

Unter [www.bewegungseinheit.gv.at](http://www.bewegungseinheit.gv.at) finden Sie viele weitere Informationen zur Täglichen Bewegungseinheit!

